

Feinschliff für die Sommersaison 2018

Von 16. bis 27. April führt die Rax-Seilbahn in den Wiener Alpen in Niederösterreich Revisionsarbeiten durch.

Reichenau, Montag, 16. April 2018. Kurz vor Beginn der Wandersaison startet die Rax-Seilbahn mit ihren jährlichen Revisionsarbeiten. Täglich sind bis zu 13 Personen mit der Instandhaltung der ersten Seilschwebbahn Österreichs beschäftigt, um den Seilbahnbetrieb sowie die Gastronomie am Berg wieder fit für den kommenden Sommer zu machen. „Wir überprüfen die mechanische Funktion der Bahn sowie die komplette Elektronik. Vom kleinen Schalter bis hin zu den Motoren wird alles durchleuchtet. Sicherheit steht an erster Stelle, nicht ohne Grund gelten Seilbahnen nach wie vor als eines der sichersten Verkehrsmittel der Welt“, sagt Prok. **Bernd Scharfegger**, Geschäftsführer von Scharfegger's Raxalpen Resort.

Ab 28. April befördert die Rax-Seilbahn ihre Gäste wieder in weniger als acht Minuten auf das Raxplateau. Bis dahin lohnt ein kurzer Blick auf die vergangene Wintersaison: „Wir konnten die Raxalpe in kürzester Zeit als den Schneeschuhwanderberg in den Wiener Alpen positionieren. Rund 15.000 begeisterte Wintersportler haben die Raxalpe von Dezember bis Ende März mit den kurzen Brettern erwandert. Aufgrund der starken Nachfrage mussten wir sogar unter der Saison das Schneeschuh-Sortiment erweitern. Der März war der erfolgreichste Monat seit über 30 Jahren“, betont **Scharfegger**, der optimistisch in die Sommersaison 2018 blickt.

Mehr Informationen zur Rax-Seilbahn finden Sie unter: www.raxalpe.com.

Rückfragehinweis:

Marian Hiller, Inhaber Hiller Communications

info@hiller-communications.at

Mobil: +43 664 839 44 03

Nach umfangreichen Modernisierungsarbeiten befördert die Rax-Seilbahn, die erste Personen-Seilschwebbahn Österreichs, wieder seit Juli 2016 Natur- und Wanderfreunde auf das Rax-Plateau. Seit mehr als 40 Jahren ist das touristische Aushängeschild der Wiener Alpen in Niederösterreich im Besitz der Familie Scharfegger, die mit einer Vielzahl an Hotel- und Gastronomiebetrieben für wertvolle touristische Impulse in der Region sorgt. Im Blickpunkt steht vor allem das 4-Sterne Wellness-Ferien-Hotel Raxalpenhof in Prein an der Rax. In jahrelanger Arbeit erschaffen, und letztlich als das heutige Haupthaus der Familie Scharfegger vollendet, bietet es in 28 gemütlichen Naturholzzimmern Platz für rund 50 Hotelgäste. Folgende Betriebe gehören zu Scharfegger's Raxalpen Resort, in denen täglich die Familie und Mitarbeiter um das Wohl der Gäste bemüht sind: Wellness-Ferien-Hotel Raxalpenhof, Pension Kaiserhof, Rax-Seilbahn, Talstation Buffet, Raxalm Berggasthof, Ottohaus, Café-Restaurant Reichenau, Preiner-Stadl Tanzlokal und Raxalpen Tourismus-Incomingbüro.